



生徒指導だより

令和2年12月5日(土) 延岡市立旭中学校 生徒指導部

12月に入り、本格的な冬の到来を感じる季節となりました。これからますます寒くなりますので、風邪などには十分気をつけていただきたいです。

さて、現在本校では手袋の着用、女子のタイツやカーディガンの着用を許可しています。登下校時にポケットに手を入れている生徒を時々見かけます。転んだときなど大変危険ですので、寒い場合は手袋を着用するようにしてください。

～携帯・スマホ調査～

先月、「携帯電話・スマホ等の使用状況調査」を実施しました。その中で、一部を紹介します。

☆ あなたは自分用の携帯電話かスマホを持っていますか。

	1年生	2年生	3年生	全体
持っている	43人	48人	53人	144人
持っていない	22人	26人	12人	60人

☆ 携帯電話やスマホ、タブレット、ゲーム機、パソコンなどの1日の使用時間はどれくらいですか。

	1年生	2年生	3年生	全体
0分	0人	0人	1人	1人
30分以内	5人	4人	5人	14人
1時間以内	8人	14人	11人	33人
1時間～2時間	29人	31人	26人	86人
2時間～3時間	14人	19人	13人	46人
3時間以上	9人	6人	9人	24人

☆ あなたの家では、携帯電話やスマホなどの使い方について、何かルールがありますか。

	1年生	2年生	3年生	全体
ある	33人	35人	27人	95人
ない	32人	39人	38人	109人

まず、携帯等の所持率の高さに驚きました。ここ数年で格段に上がっているように思います。その上で、1日の使用時間を見ると、2時間以上が全体で70人、実に3人に1人以上ということになります。一体勉強時間はどれくらいなのでしょうか。そして、携帯等に関するルールのある・なしについても、半分の家庭では「ない」と回答しています。子どもだけの責任に任せておくと、際限なく使用し、勉強時間や睡眠時間が削られ、色々なトラブルに巻き込まれることも考えられます。今や携帯等は我々大人だけでなく、全ての世代にとって欠かせないツールとなっていますが、だからこそ、特に子どもたちにはきちんとルールを決めて使用させなければならないでしょうね。